



Hier 5 mai 2018, les militants et sympathisants du RDPC ont accueilli à la place du foyer communautaire de Bangang, le Chef de la délégation permanente du RDPC pour les Bamboutos, S.E. Emmanuel Nganou Djoumessi, Ministre des Travaux Publics.

C'est sous des cris de joies que l'immense foule réuni autour des Chefs Supérieur Bangang et Bamougong ont acclamé, arbre de paix a la main, bienvenue au Chef de la Délégation, Monsieur le Ministre, et sa suite.

Tour a tour, les responsables du RDPC Bamboutos Sud ont présenté sous la coordination du Chef de la Délégation, les stratégies déployées pour assurer comme hier des victoires du parti de la flamme. On retiendra de ces échanges ouvertes et fraternelles que:

1. le peuple Bamougong, Bangang et Batcham est prêt et disposé a offrir une victoire conséquente au RDPC lors des échéances électorales prochaines ;
2. des projets en cours et en perspective ont fait d'objets des échanges visant notamment à éclaircir les non-dits. Il s'agit du projet de désenclavement du bassin agricole des Bamboutos lot 1. Il en ressort que l'entreprise adjudicataire dudit marché accuse des difficultés internes qui n'ont rien a avoir avec les paiements. La population a rassuré que les engins se déploient progressivement de façon croissante. L'optimisme était lisible dans l'auditoire ;

3. certains projets n'ont pas toujours été exécutés comme il le fallait dans les délais et la qualité. Des échanges y relatifs, l'auditoire a exprimé sa reconnaissance au chef de l'État S.E. Paul Biya, car, après la validation des ces projets, il revient a chacun de s'exécuter comme prédéfini. Le Chef de la Délégation a ainsi invité l'assistance, fils et filles Mangwa a toujours servir de modèle dans l'accomplissement de leur tâches;
4. les différents élus de l'arrondissement de Batcham ont brièvement exposés leurs réalisation dans les Bamboutos au-cours de ce mandat, sous l'acclamation des félicitations de l'assistance.

Sentiment d'avoir partagé non seulement des moments conviviales et renforcé la confiance du peuple Bamougong, Bangang et Batcham pour une victoire écrasante lors des élections prochaines, le Chef de la Délégation, a remercié les uns les autres pour l'accueil, la qualité des échanges ouvertes , la sagesse qu'a toujours fait montre la population de l'arrondissement de Batcham et la confiance sans faille qu'ils ont toujours exprimé au Président **Paul Biya**.

Sentiment également satisfaisant du devoir accompli, radio tonepi a repris la route, et a bord de son pousse-pousse, votre humble serviteur.

Que la paix de nos ancêtres veille sur tous.

Innocent Kadji
